

Bonjour l'USEP

Le 22 septembre, on a fait des ateliers parce que c'était la semaine du sport à l'école. Les GS sont venus avec nous à la salle des fêtes.

Dimitri et Yvan les gens de l'USEP sont venus nous aider à faire les jeux.

Jeu de l'acrobatie des chaises : Il y avait de la musique et on tournait autour des chaises. Quand la musique s'arrêtait on faisait une position d'acrobate avec toujours un contact avec la chaise.



Jeu du parcours : on faisait le parcours et quand on croisait quelqu'un on faisait « chifoumi » et si on perdait on retournait dans son camp et l'autre continuait le parcours pour arriver de l'autre côté du parcours.



Un atelier pour réfléchir.

Des idées pour se rencontrer :

C'est quoi se rencontrer ?

C'était une chouette rencontre !

